



Hablante de sayulteco demanda presupuesto para preservar tradiciones de pueblos originarios

Al participar en la sesión presencial como parte del impulso que la Cámara de Diputados otorga al uso y conservación de las lenguas indígenas nacionales, René Sánchez Martínez, hablante de sayulteco, expresó que no existe en las leyes un presupuesto para preservar las tradiciones de los pueblos originarios. La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, señaló que René Sánchez Martínez es originario de Sayula de Alemán, Veracruz; forma parte de un grupo de lectores de lengua indígena perteneciente al Instituto Veracruzano de la Cultura y ha representado a su pueblo en diversos foros a nivel estatal.

<https://noticiasdechiapas.com.mx/noticia.php?item=38823>